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Протокол  

консультационной встречи по Проекту будущего расширения- 

Проекту управления устьевым давлением  ТОО «Тенгизшевройл» 
 

Место проведения:   Атырауская область, Жылыойский р-н, г. Кульсары, дом культуры 

 

Дата и время:  

 

 9 октября 2018 г. 

10:30 - 12:00 ч. 

 

К. Жолдасбаев, менеджер отдела по производственным отношениям ПБР-ПУУД ТШО, 

проинформировал участников о том, что ТШО продолжает ежегодные консультационные 

встречи с населением Атырауской области. Была озвучена цель встречи - предоставить 

обновленную информацию о прогрессе работ по ПБР-ПУУД ТШО, услышать мнения 

общественности касательно ТШО и проекта. Он подчеркнул, что данная встреча не является 

общественными слушаниями. Было озвучено, что будет представлена презентация о проекте, 

затем состоится сессия вопросов и ответов, и, если присутствующие желают задать вопросы 

письменно, то они могут использовать специальные формы, предоставленные каждому 

участнику. К. Жолдасбаев отметил, что в дальнейшем, при возникновении вопросов, можно 

будет обращаться к ТШО по контактам, которые предоставлены всем присутствующим в 

раздаточных материалах.  

 

Касательно плана мероприятий по предудыщей встрече К. Жолдасбаев отметил, что после 

встречи представители ТШО связались с участникам и предоставили им ответы на их 

вопросы.   

 

Далее, согласно повестке выступил Нуртас Кенганов, менеджер нормативно-правового 

отдела ПБР-ПУУД, с презентацией о ТШО и ПБР-ПУУД. 

 

После презентации К. Жолдасбаев проинформировал о прогрессе социальных проектов. 

Было озвучено, что в 2018 г. было завершено строительство 2 детских садов на 290 мест в г. 

Кульсары. В настоящее время продолжается строительство:  

• школы на 624 ученических мест в мкр. Жулдыз г. Атырау, завершение – декабрь 2018 

г.;   

• детского сада в селе Майкомген, завершение – декабрь 2018 г.; 

• и физкультурно-оздоровительный комплекс в селе Майкомген, завершение – март 

2019 г; 

 

Затем состоялась сессия вопросов и ответов. 

 

Л. Құрманбекова: Я являюсь заведующей детского сада «Гульдаурен». Я принимаю участие 

уже в третьей консультационной встрече с ТШО. В 2016 г. я в письменной форме оставила 

свой запрос об оказании спонсорской поддержки для инклюзивного кабинета нашего детского 
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сада. Я пришла на встречу сегодня, для того чтобы поблагодарить вас за оказанную помощь 

от своего и от имени воспитанников. Хочу поблагодарить Галию Есенову за помощь 

оказанную совместно с волонтерами, Ассоциацией женщин и «Ынтымак» в приобретении 

пособий для детского сада на 450 тыс. тенге.  

 

Г. Станова: Я являюсь заведующей детского сада «Еркемай». Благодарю вас за 

строительство двух больших детских садов в г. Кульсары. Я ежегодно приезжаю в г. Атырау 

на семинары и посещаю детский сад «Мирас». Прошу рассмотреть возможность обеспечить 

работу одного из детских садов в г. Кульсары на уровне детского сада «Мирас» в г. Атырау. 

Также хочу поднять вопрос о трудоустройстве молодежи Жылыойского района. Люди не могут 

пройти тесты при собеседовании.  

 

К. Жолдасбаев (ТШО): В детском саду «Мирас» обеспечение идет через Фонд Президента 

Н. А. Назарбаева, услугодателем является ТОО «Мирас». Что касается трудоустройства, то 

мы предоставляем возможности жителям Жылыойского района и с. Боранкул Мангистауской 

области, в презентации было рассказано о проведенной ярмарке вакансий. По итогам 

ярмарки вакансий продолжаются работы. Основная часть рабочих мест на проекте  

ПБР-ПУУД открывается в подрядных организациях. Подрядные и субподрядные организации 

проекта используют единый вебпортал ENBEK.kz для размещения данных по вакансиям и 

подбора персонала. Открытые вакансии ТШО публикуются на вебсайте ТШО. При условии, 

что квалификация и опыт работы кандидатов отвечают требованиям, предъявляемым к 

открытой вакансии, их приглашают на собеседование, которое состоит из нескольких туров. 

Прошу обратить внимание – некоторые люди автоматически не проходят первый тур из-за 

того, что не полностью отвечают на все пункты указанные в форме подачи резюме, не 

предоставляют все необходимые документы.   

 
Завершение 

 
К. Жолдасбаев поблагодарил всех за участие и отметил, что консультационные встречи с 

общественностью будут проходить ежегодно до окончания проекта.  

 

Краткий перечень вопросов 

 

На основе проведенной консультационной встречи и вопросов, полученных в письменной 

форме, ниже предоставлен краткий перечень проблем и вопросов, поднятых участниками 

встречи в г. Кульсары:  

• Социальные вопросы; 

• Трудоустройство. 


